

議会報告会を開催しました

平成25年度から始めました議会報告会も第5回目を迎え、より充実した内容となるよう議員一同努力してまいりました。

今回の報告会では、各常任委員会における所管事務調査で選定されたテーマの調査・研究の中間報告を行いました。当日は、参加された皆さまから数多くの質問・意見等をいただきました。

いただきました質問・意見等については、今後、各常任委員会が行った所管事務調査により政策提言を作成していきますので、その際の参考とさせていただきます。

今後も引き続き、市政及び議会活動に対し、市民の皆さまのご理解を深めていただくため、分かりやすい議会報告に努めてまいります。

●開催日時・場所・参加人数

- ・平成30年1月27日（土）午後7時～
月見の里学遊館2階集会室C 39人
- ・平成30年2月3日（土）午後7時～
総合センター4階大会議室 52人
- ・平成30年2月10日（土）午後7時～
メロープラザ2階会議室3 50人

●報告内容

- ・総務委員会
人口減少社会を見据えた地域公共交通のあり方について
- ・民生文教委員会
幼小中一貫教育の推進について
- ・建設経済委員会
空き家対策について

★いただいた質問や回答、アンケート調査の結果については、市議会のホームページ内[議会報告会]に掲載していますので、ご覧ください。



常任委員会

建設経済委員会

■平成30年度一般会計予算 ～環境衛生費～

Q 新エネルギー機器導入促進奨励金について、平成30年度から新規に対象となる家庭用蓄電池やHEMS（太陽電池の発電量や家庭内の消費エネルギーを一元的に管理する家庭向けエネルギー管理システム）をどのように周知するか。

A 実際に導入している家庭は少ないので、システム内容や取扱店をまとめて広報紙に掲載したり、「市民環境ネットふくろい」の活動のなかで啓発したりするなどの手法を考え、奨励金について丁寧に説明していきたい。

■平成30年度墓地事業特別会計予算

Q 樹木葬墓が墓園区域の北の端に配置されることとなった経緯と、墓園区域の今後の利用計画は。

A もとは管理棟東側の予定だったが、背景が管理棟や駐車場では樹木葬墓としてそぐわないことなどから、北側斜面の奥の部分とした。壁型墓所と芝生墓所が連坦する平面的な場所で、背面が広い斜面となるためシンボルツリーの見栄えもよい。樹木葬墓の拡大が必要になっても、周辺が空いているため拡大が可能である。



樹木葬墓の配置予定場所（袋井市夢の丘墓園）